
Die Angelegenheit wird auf den nächsten Schulausschuss vertagt mit der Maßgabe zu prüfen, 
ob und wie eine Staffelung der Elternbeiträge vorgenommen werden kann. Die Empfänger von 
Sozialleistungen sollen wie bisher von der Zahlung von Beiträgen ausgenommen werden. 


